



Tiene como objetivo principal incorporar y profundizar la participación ciudadana

Educadora diferencial natalina integrará el Consejo de la Sociedad Civil del Mineduc

- Se trata de Natali Parada, quien actualmente desempeña sus funciones en la Escuela Coronel Santiago Bueras.

El Ministerio de Educación entregó los resultados del proceso de selección de nuevos miembros para el Consejo de la Sociedad Civil (Cosoc). Entre los candidatos, fue seleccionada Natali Parada Araya, reconocida educadora diferencial de Puerto Natales quien desempeña funciones en la Escuela Coronel Santiago Bueras.

Ese consejo es conformado por 20 personas, de las cuales 18 fueron informadas. Los integrantes fueron escogidos por una mesa técnica integrada por funcionarios de las subsecretarías de Educación, Educación Superior y el gabinete del ministro Cataldo. Estos analizaron durante tres días las postulaciones de 56 personas, 21 por el estamento estudiantil y 33 por el estamento no estudiantil.

"Me motiva la oportunidad de contribuir significativamente a los esfuerzos del Cosoc para abordar cuestiones relacionadas con la inclusión y la calidad educativa", señaló Natali Parada. Considera que su participación será clave para el fortalecimiento de la gestión pública participativa. "Creo firmemente que la educación debe ser un espacio donde cada niño y niña,

independientemente de sus diferencias, pueda encontrar apoyo y oportunidades para aprender y desarrollarse plenamente", dijo la educadora.

Natali Parada cuenta con una sólida formación académica, que incluye un Magíster en Educación, y más de una década de experiencia en la atención de estudiantes con necesidades educativas especiales. A lo largo de su carrera, ha trabajado incansablemente para asegurar que cada estudiante, independientemente de sus capacidades o contextos, reciba una educación de calidad que promueva su pleno desarrollo. Su implementación de estrategias pedagógicas que consideran las características individuales de cada alumno es uno de los logros más destacados por sus pares.

Parada forma parte de la Red Maestros de Maestros, una comunidad de educadores destacados que se dedica a la mentoría y al intercambio de buenas prácticas educativas. A través de esta red, trabaja en el fortalecimiento del desarrollo profesional docente, participando en la creación de espacios de diálogo y colaboración que permiten a sus co-



Credit

Natali Parada Araya, educadora diferencial de Puerto Natales integrará el Cosoc.

legas compartir experiencias y mejorar continuamente sus estrategias pedagógicas.

Una voz para los docentes
 Con el respaldo del Colegio de Profesores a nivel nacional

busca promover una educación más inclusiva y equitativa. Su compromiso por transformar el sistema educativo de su localidad está alineado con los valores del Cosoc, que busca ser un espacio donde se escuchan y valoren las opiniones de quienes están en la primera línea del sistema educativo: los educadores, padres y la comunidad.

La elección de Natali Parada para formar parte de este consejo llega en un momento crucial, cuando las políticas educativas requieren de una mayor conexión con las realidades y desafíos que enfrentan los educadores en el terreno. El Cosoc, cuyo objetivo principal es ser un canal de participación ciudadana, tiene un papel fundamental en el diseño, ejecución y evaluación de las políticas educativas que el Ministerio implementa. Este consejo actúa como un puente entre el Ministerio y la sociedad civil.

Su elección representa no solo un logro personal, sino una oportunidad para fortalecer la voz de los docentes en el diseño y la implementación de políticas educativas que respondan a las necesidades de todos los estudiantes en Chile.